

Lección 240: EL NACIMIENTO DE JESÚS I

“Al sexto mes el ángel Gabriel fue enviado por Dios a una ciudad de Galilea, llamada Nazaret, a una virgen desposada con un varón que se llamaba José, de la casa de David; y el nombre de la virgen era María. Y entrando el ángel en donde ella estaba, dijo: ¡Salve, muy favorecida! El Señor es contigo; bendita tú entre las mujeres. Mas ella, cuando le vio, se turbó por sus palabras, y pensaba qué salutación sería esta. Entonces el ángel le dijo: María, no temas, porque has hallado gracia delante de Dios. Y ahora, concebirás en tu vientre, y darás a luz un hijo, y llamarás su nombre JESÚS. Lucas 1:26-31” Lucas 1:26-31 RVR

INTRODUCCIÓN:

Cada nacimiento es especial, el nuestro, el de nuestros seres queridos y el de cada persona. Celebramos los cumpleaños como un recordatorio de ello. El nacimiento de Jesús fue extraordinario, especial tanto porque fue concebido por el Espíritu Santo como también porque Dios se hizo ser humano **1Timoteo 3:16** Dios fue manifestado en carne... – para ser la expresión máxima del amor de Dios a la humanidad **Juan 3:16**. Celebramos con gozo la Navidad, porque es la forma de recordar el nacimiento del Salvador del mundo, el cual fue bebé.

Veamos algunas escrituras que nos hablan de los acontecimientos y nacimiento de Jesús el hijo de Dios.

Lucas 1:26-31 “Anuncio del nacimiento de Jesús

26Y al sexto mes, el ángel Gabriel fue enviado por Dios ... (**Isaías 7:14**) ... 28Y entrando el ángel en donde ella estaba, dijo: ¡Salve, muy favorecida! El Señor es contigo; bendita tú entre las mujeres. Mas ella, cuando le vio, se turbó por sus palabras, y pensaba qué salutación sería esta. Entonces el ángel le dijo: María, no temas, porque has hallado gracia delante de Dios. Y ahora, concebirás en tu vientre, y darás a luz un hijo, y llamarás su nombre JESÚS”. **Lucas 1:26-31 RVR**

“Nacimiento de Jesús

“Aconteció en aquellos días, que se promulgó un edicto de parte de Augusto César, que todo el mundo fuese empadronado. Este primer censo se hizo siendo Cirenio gobernador de Siria. E iban todos para ser empadronados, cada uno a su ciudad. Y José subió de Galilea, de la ciudad de Nazaret, a Judea, a la ciudad de David, que se llama Belén, por cuanto era de la casa y familia de David; para ser empadronado con María su mujer, desposada con él, la cual estaba encinta. Y aconteció que estando ellos allí, se cumplieron los días de su alumbramiento. Y dio a luz a su hijo primogénito, y lo envolvió en pañales, y lo acostó en un pesebre, porque no había lugar para ellos en el mesón” Lucas 2:1-7 rvr

Contexto Social: Fue Cesar Augusto quien dio un edicto para que "todo el mundo" fuese censado.

El texto indica que iba “para ser “empadronado” con María, su mujer. El versículo 6 indica: “Y aconteció que estando ellos allí, se **cumplieron** los días de su alumbramiento”. Es en Belén (**Miqueas 5:2**) (Bethlehem: casa de pan, por su fertilidad agrícola) donde sucedió el nacimiento de Cristo, estaba profetizado que sería así.



"Dio a luz a su hijo primogénito". El término "primogénito" nos indica que María tuvo otros hijos.

El texto indica "y lo envolvió en pañales, ... me da la idea de una total humanidad. El mesón correspondería a un patio cuadrangular, a cielo descubierto; en el centro se deposita el bagaje, y en los cobertizos se acomodan los viajeros. Jesús debió de nacer en la "noche," pues se ve relación entre el anuncio del ángel a los pastores y el nacimiento del Niño.

FECHA DE NACIMIENTO DE JESÚS Y SU IMPORTANCIA.

¿El nacimiento tuvo lugar el veinticinco de diciembre de uno de esos años? Es casi seguro que no. La fecha Real del nacimiento de Jesús se desconoce, pero los cristianos en el Imperio Romano cientos de años después comenzaron a celebrarlo el veinticinco de diciembre. Por último, lo que hace importante al nacimiento de Jesús no es el día o el año en que sucedió efectivamente.

Lo que lo hace importante es que haya sucedido.

El nacimiento de Jesús cambio la historia. Y desde entonces miles de millones de personas en el mundo han celebrado la Buena Nueva en la historia: La era del "Emmanuel", una palabra hebrea que significa "Dios con nosotros".

Los pastores y los ángeles. CONTINUARA ...

PARA MEDITAR Y DECIDIR

El nacimiento de Jesús es un hecho histórico, y muy importante, fue un verdadero milagro. La imprecisión de la fecha en ningún modo disminuye la importancia de celebrar el nacimiento de Jesús. No cambia la realidad histórica y trascendental de que el Verbo Eterno se hizo hombre y habitó entre nosotros para salvarnos. Lo importante no es la fecha del nacimiento sino el nacimiento en sí mismo.

Si crees que CRISTO es el UNICO Mesías que puede cambiar tu vida; recíbele hoy como tu Señor y Salvador. Orando así: *Señor Jesus, creo que eres el Hijo de Dios. Gracias por nacer con nuestra humanidad. Gracias por morir por mis pecados. Señor Me arrepiento de mis pecados. Te recibo ahora como mi Señor y Salvador. Gracias Señor por perdonar mis pecados y por darme la vida eterna. Amen.*

Martes 5/12/2023

NUESTRAS REUNIONES PRESENCIALES:

Sábados 7pm para jóvenes y adolescentes.

Domingos 11 am y 6pm para toda la Familia.

¡INVITE A FAMILIARES Y AMIGOS!

Hebreos 10:25 "no dejando de congregarnos, ..."

WhatsApp 987 920 544/987 920 540



CRISTO UNICA ESPERANZA
CENTRO DE AVIVAMIENTO